



梶中学校だより

令和5年 6月15日
住所：梶町4-28-5
電話：06-6902-0813

学校公開授業並びに3年生進路説明会へのご参加ありがとうございました

昨日14日(水)に1年生と2年生は1時間目から6時間目までの公開授業、3年生は1時間目から5時間目まで公開授業を実施し、6時間目の時間帯で進路説明会を実施いたしました。昼休み後に、大雨が降るような天候でしたが、多くの保護者の方々にご来校いただきありがとうございました(受付名簿では、昨年を上回り146名となっていました。複数で来られているご家庭も多かったですので、実際はもっと多いと思います)。受付につきましても、保護者の方々に、可能な時間帯でということをお願いしたところ21名の保護者の方々にご協力をさせていただくことが出来、スムーズな受付運営が出来たと思います。本当にありがとうございました。



今週から水泳の授業がスタートしたところでもあり、お子様の色々な授業の様子をご覧いただけたのではないかと考えています。次回の公開授業は、10月に予定しておりますので、よろしくお願いいたします。

進路説明会においては、卒業後の進路を決定する上で、考えておかなければならない事や知っておかなければならない事などを説明させていただきました。高校受験の仕組みや合否の決定法、授業料無償化についての大阪府の考え方、その他多岐に渡る内容でしたが、メモを取るなど、熱心に聞いていただき、ありがとうございました。全ての内容をすぐにご理解いただくことは難しいと思いますので、ご不明な点がございましたら各担任や進路担当へご質問いただきますようお願いいたします。なお、本校ホームページには「進路関係」として進路に関する情報や府立高校や私立高校の情報サイトへもアクセス出来るようにしておりますので、1・2年生の保護者の方々におかれましても参考にいただければと思います。



セルフスタディウィーク(23日(金)まで)

昨日より1学期末テスト1週間前となりました。以前にもお伝えしていますが、その期間は、家庭学習を頑張る期間として、梶小学校・藤田小学校とともに取り組んでいます。

梶中学校の今回の取組みとしては、下足室奥の場所に各学年別に試験勉強のポイントを教師が作成し、掲示しています。生徒たちは、持ち帰っているiPadで写真を撮ったり、メモしたりと一生懸命に見てくれていました。何から手を付けていいのか分からない場合は、ここに書かれていることから取り組んでみてはどうでしょうか？



赤十字募金を行いました！

13日(火)からの3日間、会計委員会では、朝の挨拶運動も兼ねて、赤十字募金活動を行いました。大きな声で、「募金お願いします」や「あはようございます」という声が正門の所で響いていました。多くの生徒たちや先生たちが募金をしてくれていました。今後、集計をして赤十字に送ることになるのですが、目標としていた金額まで集まったのかどうか結果が楽しみです。

